

に大人の仲間入り

174人を祝福



自分を見つめて

夢にまで見た21世紀に成人式を迎えたことを大変嬉しく思います。大人になるということがよくわかりませんが、小さい頃に思い描いた20歳の自分にはまだ到達していないような気がします。ただ、一つわかっているのは、今まで自分が進んできた道に悔いはないし、これから先も後悔したくありません。

私は今、社会人として毎日を精一杯頑張っています。高校を卒業してすぐに父の経営する会社に入社しました。しかし、いざ仕事をしてみると思うように動くことができません。今までに経験したことのない壁にぶつかり、何回も挫折しそうになりました。それでも、周囲の人たちや両親、友達に支えられて頑張ってきました。私は今まで、あまりにも人の目を気にしきっていたのかもしれません。それによって行動を起こせず足踏みをしてしまうことがたくさんありました。

これからは自分の長所を伸ばし短所を改め、他の誰かに認めてもらうのではなく、未来の自分に認められるように頑張っていきたいと思います。



自分の可能性を信じて

私は今、大学生で親元を離れ一人暮らしをしています。自分の好きなことをやり、毎日慌ただしい日々を送っています。今こうして自分のやりたいことができるのも、両親の理解と援助があるからこそのことです。

また、友人やたくさんの人々に支えられて生きているのです。これからも人と人との出会いを大切にしていこうと思います。

さて、皆さんの夢は何でしょうか。私はそれがどんな小さなものでも今、自分にできることを考え、実現に向けて進んでいこうと思っています。私たちには可能性が秘められているのです。たとえ遠回りをしても、本当に自分のやりたい事を見つけ、後悔しない人生を送りたいと思います。